

## **Acta 15/2024**

En la localidad de La Juanita el día 16 de septiembre de 2024, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:30.

Asisten: El señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, Diego Machado, María del Valle Silvera y Otto Riera, todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel orden del día y acta.

Se aprueba acta 14/2024 por unanimidad de los presentes.

### **Exposición del Alcalde**

Comienza manifestando que mantuvo comunicación con el Intendente Antía por la necesidad de contar con un maquinista más y un chofer para el futuro micro de transporte de estudiantes.

Explica que el Intendente desde el primer momento apoyó la propuesta y desde el día viernes ingresó a funciones ese chofer que surge del listado de suplentes, del llamado público de 2022 para el escalafón.

En la jornada de mañana martes se estaría iniciando los trabajos para la colocación de luminarias sobre la bicisenda de ingreso a José Ignacio.

Quedó pronta la platea para apoyar los aparatos que integran la estación saludable de La Juanita y posteriormente, a unos metros también se instalarán juegos infantiles. Junto con la paisajista Viviana Lichner se evaluará la posibilidad de poner limitadores para que no se ingrese con vehículos al espacio y/o generar un sector de estacionamiento anexo.

Refiere a padrones con deuda en La Juanita y a la necesidad de que Jurídica realice una evaluación pudiendo bloquear el pago debido a situaciones irregulares.

Explica que se cuenta con un inspector de noche, lo que facilita algunos controles como ser ruidos molestos, un largo reclamo de tiempo atrás.

Dice que si bien el fortalecimiento en recursos humanos ha sido importante en el último tiempo, el crecimiento en infraestructura edilicia y espacios abiertos como ser los nuevos parques municipales hacen que aún sea insuficiente.

Informa que se aprovechará la estructura abandonada a un costado de la vía en Garzón que antiguamente albergaba una bomba de agua para hacer baños públicos.

Refiere a proyectos 2025, informa que se concluyó con la realización de veredas en escuela 41, en escuela 40 se están colocando ventanales y en escuela 43 se colaborará con trabajo de pintura.

Por último informa que ha mantenido reuniones con la agrupación tradicionalista “A Poncho y Espuela”

Da por finalizada su exposición.

### **Exposición de los concejales.**

Toma la palabra la concejal María del Valle Silvera, informa que continuará trabajando en gestiones para realizar un pesquisamiento visual en escuelas de la jurisdicción junto al Club de Leones y además mantendrá comunicaciones en el marco de la organización del 4to Encuentro Internacional de Literatura.

Próximamente se estará comunicando con la escuela Nro. 41 para ver la posibilidad de realizar una instancia allí.

Refiere a una recorrida en conjunto que realizaron por playa brava previo al inicio de la presente sesión. Propone la posibilidad de que el Concejo se reúna con Dirección General de Turismo para agregar a redes y web los nuevos espacios públicos creados. Ofrece realizar tomas con dron que también podrán incorporarse al informe de gestión a fin de año.

Comenta sobre avance de los cursos municipales y lo previsto para el cierre anual.

Informa sobre reunión mantenida con estudiantes de CURE Rocha (Centro Universitario Regional Este) quienes proponen realizar un estudio sobre presencia del gas radón en Garzón y zonas aledañas. Explica que se trata de un estudio en el marco de una tesis y de encontrarse y en las cantidades esperadas no sería algo grave.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el concejal Otto Riera, manifiesta malestar porque se trasmitió información falsa en una audición radial por parte de un candidato a la alcaldía. En la misma dice se sostuvo que Lazo no quería la línea de transporte para los estudiantes a balneario Buenos Aires.

Lamenta que se tergiverse la información y se mienta a la población.

Riera da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el concejal Javier Falco, informa sobre las gestiones referentes a la solicitud del micro para estudiantes, manifiesta que el vehículo está ya asignado según lo comunicado por ANEP y a la espera de los trámites en la Intendencia departamental.

La secretaría informa que se comunicó con secretaría general de ANEP y le informaron que el servicio fue adjudicado a la empresa Punta Beach S.R.L. mediante Resolución 1845/2024, no existiendo al momento información de entrega de vehículo.

El alcalde solicita al concejal Falco pueda recopilar la documentación del vehículo asignado e informe donde se encuentra físicamente el mismo.  
Agrega que esa información es necesaria y requerida por la administración departamental para avanzar en los trámites. Reitera que el Intendente Antía desde el primer momento a estado a plena disposición por este tema. Un claro ejemplo dice, es la solicitud del chofer y la designación inmediata de un funcionario para el cometido. Falco da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el concejal Diego Machado, consulta por situación del vertedero La Juanita, avance de obra en Saiz Martínez y bacheo en calles de José Ignacio previo a la temporada.

Consulta si se va a realizar actividad recreativa para niños, consulta sobre avance en obra del centro comunal, avance en obra de estación ferroviaria, canchas multiuso, viviendas de interés social, conexiones de ute, ose, pozo semisurgente en parque municipal y luces en cancha Garzón.

Consulta por sorteo para la entrega de puestos en la nueva obra del puertito de los pescadores y por colocación de mástil para flamear el pabellón nacional en rotonda sobre ruta 10 a la entrada de José Ignacio.  
Da por finalizada su exposición.

### **Se tratan los expedientes del día.**

2024-88-01-14629 – Escuela rural No. 55 – sol. Colaboración con actividad recreativa, o castillo inflable para evento escolar 16.10.24.-

2024-88-01-13840 – Alumnos de 6to. año del Liceo de P. del Este – Solicitud de cancha de football del comunal La Juanita.

2019-88-01-17642 – Sanchez Elia – Mantenimiento de calle Biguá y acceso a padrón 235 de José Ignacio.

Siendo la hora 15:05 finaliza la sesión.

  
NAZARENO LAZO  
ALCALDE  
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO



  
MARGARITA RUIZ  
FICHA 5584 --